Solidarité active avec Cuba aux États-Unis



par María Josefina Arce

Alors que les Etats-Unis persistent dans leurs actions subversives contre Cuba et continuent d'allouer des millions de dollars à cette fin, la solidarité avec le peuple cubain, victime d'un blocus économique, commercial et financier génocidaire, est croissante et active aux Etats-Unis mêmes.

Ces derniers jours, une campagne a été lancée dans le nord du pays pour envoyer de la nourriture à la nation antillaise. Quelques heures après l'annonce, quelque 600 dons avaient déjà été faits.

Manolo de los Santos, directeur exécutif du People's Forum, une organisation basée à New York, a déclaré qu'il s'agissait d'un signe de la solidarité du peuple américain avec le peuple cubain.

La vérité est que, bien que certains tentent de le nier, les Grandes Antilles sont entravées dans l'acquisition de denrées alimentaires par le siège économique et l'inscription sur la liste unilatérale des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Bien qu'il existe des déficiences et des obstacles internes, soulignés par les autorités, le blocus américain est une réalité qui affecte et exerce une pression sur la sécurité alimentaire des Cubains. Les exemples sont nombreux

Pour ne citer qu'un exemple, l'année dernière, cinq banques étrangères ont refusé, sans préavis, de traiter les transactions liées à l'achat de denrées alimentaires, ce qui a entraîné des retards de 40 à 105 jours dans l'expédition des produits destinés à la population.

Rien qu'entre mars 2022 et février de l'année dernière, les effets de la mesure unilatérale sur le secteur agricole cubain se sont élevés à plus de 273 millions de dollars.

Le blocus américain prive également l'industrie nationale de financements pour importer les intrants nécessaires à la production alimentaire.

Il s'agit d'un contexte complexe, qui est également affecté par les prix internationaux élevés et l'incapacité du pays à accéder aux organisations financières internationales.

Au milieu de ce discours haineux, la solidarité internationale, et en particulier celle de nombreux citoyens, autorités et législateurs américains, se manifeste.

En effet, il a été rapporté qu'une nouvelle lettre a été envoyée au président américain Joe Biden, lui demandant de tenir sa promesse de changer la politique hostile des États-Unis à l'égard de Cuba, qui affecte les familles cubaines.

Ces initiatives témoignent clairement du rejet suscité par le siège économique et s'ajoutent aux nombreuses actions qui ont déjà eu lieu et qui ont lieu aux États-Unis, telles que les caravanes de solidarité avec Cuba, qui ont lieu le dernier week-end de chaque mois et qui se sont étendues à d'autres parties du monde.

C'est un message clair aux États-Unis que Cuba n'est pas seule et que la communauté internationale et une grande partie de la société américaine condamnent le blocus génocidaire imposé depuis plus de six décennies au peuple cubain.

https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/352317-solidarite-active-avec-cuba-aux-etats-unis



Radio Habana Cuba